
 

 

司会：村谷 晃司 ＳＡＡ委員 

 

 

【開会点鐘】     中垣 範保 会長 

 

【ロータリーソング】 
 

『四つのテスト』 
 

ソングリーダー：角田 桂司 会員 

 

【お客様紹介】        中垣 範保 会長 
 

中野 隆右 様（東京立川こぶしＲＣ） 

 

【会長の時間】    中垣 範保 会長 
 
皆さんこんにちは、４月に入りましてか 

ら諸行事が多々ございました。11日土曜 

日は糸川博士のペンシルロケット発射実 

験から60年たち、60周年行事として水ロケット発射体

験が第七小学校で行われました。13人の会員の皆さん

にお手伝いいただきました。朝の９時30分から午後５

時まで安全管理のほか献身的に奉仕していただきまし

た。主催の国分寺市の担当者から２日後にお礼の電話

をいただきましたので皆様にお伝えいたします。 

また、翌日の日曜日は早稲田実業の講堂で記念講演が

ございました。水島幹事に代表で主席していただきま

した。同じく日曜日は正午から霞ケ関ビルにおきまし

てあけぼのクラブの認証状授与式があり、鈴木義明拡

大補佐を始め５人で出席しました。卓話は、社会福祉

法人カリヨン子どもセンターを運営され、弁護士でも

あります坪井節子さんでした。いじめ、虐待、少年非

行の現場からというテーマでの40分間のお話に目頭を

熱くされた方も多く感動的な卓話でした。 

子どもセンターの運営費としては子供達の生活費、ス

タッフの人件費など年間三千五百万円の寄付を必要と

しているそうです。是非支援しなければと思いました。

さて、同じ日に万葉花まつりが地元ではございました。

田中パスト会長始め参加された皆さんお疲れ様でした。

ペンシルロケットを模した、ダーツが大変人気で子供

達が並んだと聞いております。万葉花まつりには我が

クラブは毎年協賛しており、協賛金は水島幹事に届け

てもらいました。13日の夜は、高砂におきまして櫻井

委員長の指示により、ロータリーデーについて赤木副

委員長中心に６人で検討いたしました。櫻井委員長は

海外出張中でした。内容につきましては後で話します。

続いての14日の夜は少年野球連盟の須崎理事との打ち

合わせで小林会長エレクト、赤木会長ノミニー、浅川青

少年委員長にも出席していただきました。内容につきま

しては次年度次次年度の周年行事にまで及びました。西

武球場も夢ではありません。 

次の15日は、６クラブ合同例会でパレスホテルに大勢ご

出席いただきありがとうございました。大変盛会裏に終

わりました。しかし、ハプニング続出でした。まず最初

にＳＡＡ田畑委員長を悩ましたのは、舞台正面に飾る各

クラブの旗の大きさの違いでした。苦労の末何とかバラ

ンスよく掲げていただきましたが、大変苦労かけまし

た。次のハプニングは、謝礼の準備です。会長が指示し

なかったためにお二人に渡す謝礼のないことに気付き

ました。手渡す事になっていましたので、まずはご祝儀

袋、日下部事務局員がダットのごとく走り、立派な祝儀

袋２通買って来ました。謝礼と書かなければいけません

が筆が有りません。慌ててどなたかが他クラブから筆ペ

ンを借りて来ました。今度は書き手です。書くのは会長

でしょうと言われてモジモジして居ましたら、松田会員

が私書きましょうと買って出てくれました。達筆なタッ

チでサラサラと書いてくれました。また松田会員に助け

ていただきました。しかし、袋の準備が出来ましたが肝

心の中身が有りません。私は何時もサイフの中身は軽い

方ですからとても立て替えできる持ち合わせもなくせ

めてキャッシュカードを持参していればＡＴＭで引き

出せたわけですが、それも叶わず途方に暮れて居ました

ら、天の助けか「有りますよ」と言ってくれたのはなん

と大手の本多不動産社長本多幸雄親睦委員長でした。い

つも何かと助けてくれてますが、今回進退極まっての状

態でしたのでお礼の言葉も出ませんでした。いま改めて

心からお礼申し上げます。ありがとうございました。も

う一つのハプニングは、今回の目玉でもあります卓話の

塚田真希アテネ五輪金メダリストが時間になって現れ

ません。ヤキモキしていましたが、司会の水島幹事は大

物ですから慌てることもなく遅れてるようですから少

し休憩にします。と宣言しました。お陰で名刺交換しな

がら親交を充分深める事が出来ました。指導中の学生が

怪我をした為に医者に行っていた為に遅れたそうです。

待ちに待ったスターが現れましたので写真攻めにあっ

ていました。さすが金メダリストですね。何はともあれ

終わってホッとすると同時に我が武蔵国分寺の適応力

と申しますか底力は凄いなと改めて実感いたしました。

本当に色々ありがとうございました。 
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【会員増強スポンサーピンの贈呈】  

    

中垣 範保 会長より 

横道 哲夫 会員へ 

 
 
 
【幹事報告】    水島 至 幹事 

 

４月 17 日(金) 2010‐11 年度 

会長・幹事会 

 
【委員会報告】 

◆出席委員会／出席報告    

佐藤 喜義 出席委員長 

 

会員数４３名    免除２名  有効会員数４１名 

出席者            ２９名 

メークアップ済      ３名 

計    ３２名  出席率７８％ 

前々回７５％を８０％に訂正 

 

◆青少年奉仕委員会    
 

浅川 直行 青少年奉仕委員長 
 

４月11日に水平ロケット発射体験にお 

手伝い頂いた方にお礼申し上げます。 

当日は盛況で子供たちも喜んでおりました。 

 

◆ロータリーデー実行委員会    
 

櫻井 健生 実行委員長 
 

詳細はクラブフォーラムにて。 

関係役員は、後日、会場にて打ち合わ 

せを行いたいと思います。 

 

◆ＳＡＡ委員会    
 

田畑 哲郎 ＳＡＡ委員長 
 
予算の関係で、お弁当代の経費を削減 

しておりますが、さらに「おにぎり例 

会」を行いたいと思います。 

 

◆ＭＫＲ委員会    
 

赤木 建治ＭＫＲ委員 
 

ＭＫＲを行います。出欠を回しておりま 

すので、お知らせ下さい。田中幹事の代 

わりに私が行っております。後、役員の選出を行い

たいと思います 

 

【ニコニコボックス】   

松田 博 親睦活動副委員長 

中垣範保 会長・水島 至 幹事 

今月は、広報月間です。広報委員長本日のクラブ

フォーラム宜しくお願い致します。 
 

尾崎 幸信 会員 

今日、無事に税金を納められましたので、ニコニ

コ致します。 
 

田畑 哲郎 会員 

本日は村谷さんの初司会です。デキはどうでしょ

うか？… 今夜「ダメ出し」を 18：30 よりわた

花で行ないます。ＳＡＡの皆さん出席願います。
 

※ ニコニコ大賞：松田 博 会員 
 

４月19日(日)に長女が結婚しました。これで三人

の子供がそれぞれ家庭を持ち、親としてホットし

ています。これから好きに遊ぶぞ～！という訳で

ニコニコします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【クラブフォーラム】 

司会：水島 至 幹事 
 

発表者：クラブ広報・会報委員会 

鏑木 孝和 委員長 
 

テーマ：広報委員会について 

    ホームページの説明 

 

【閉会点鐘】             中垣 範保 会長 

 


